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【中間テストについて】 

  ４月の４週目に中間考査がありました。韓国語リーディングと韓国語リスニングのテストは、授業

で使っているテキストの問題がそのままでたので難しくはありませんでした。韓国語リーディングのほ

うのテストに 600 字のライティング問題があったのでそれが少し大変でした。人間関係論の授業は中

間レポートと中間考査がありました。レポート内容は授業内容をワード 3 ページでまとめるというもの

でした。テストは全て選択問題でスマホの持ち込み可だったので安心してテストに挑むことができまし

た。マーケティング理解の授業の中間考査は、スターバックスのマーケティング戦法についてインター

ネットで検索して自分の言葉でまとめるという内容でした。全体的に難易度は低かったですが期末考査

も気を抜かずに頑張りたいと思います。 

 

【桜祭りについて】 

 ４月２日に桜祭りが行われました。屋台でたり、サークル毎の出し物があったりしました。私も友人

と桜祭りに行って、チキンと焼きそばを食べました。とても賑やかで楽しかったです。湖西大学校は桜

が綺麗な場所で有名だと話を聞いていましたが、想像以上に桜景色が綺麗で感動しました。学校中どこ

を歩いても桜が満開で毎日気分がよかったです。 

 

 

【EMC について】  

 ２時間フリートークをするので最初は話題作りに少し苦労しました。また、日本語が全くわからない

学生なので韓国語のみで会話をするのが大変でした。ですが最近は段々慣れてきて楽しく会話すること

ができるようになりました。どんな高校生生活を過ごしてきたのか、幼少期に好きだったアニメ、遊び

の話などをしてお互いの国の文化を学んでいます。 



【バディについて】 

 今月はバディで３回遊びに行きました。１回目はスウォンに行きました。イタリアンやカフェに行っ

たあと、ピョルマダン図書館に行きました。ずっと行ってみたかった場所に行くことができて感動しま

した。 

２回目はバディの子のお家に遊びに行ってとても美味しいご飯をごちそうになりました。韓国の家庭料

理を振る舞っていただいて、貴重な経験になりました。 

３回目はチョナンターミナルにあるボードゲームカフェに行きました。ご飯を食べながら、色んなボー

ドゲームをして楽しかったです。 

基本的には韓国語で会話をしていますが、バディの子は２人とも日本語が上手なので、わからない単語

があるとすぐ日本語で教えてくれます。分からないものを分からないままで流さず、すぐに教えてもら

えるのでとても勉強になります。 

 

【週末の過ごし方について】  

 金曜日の夜と土日は寮のご飯がないのでどこかに出かけてご飯を食べにいくこと

が多いです。 

寮から市バスに乗って２０分くらいのところにあるベバン駅に行って必要な物を買

い、ご飯を食べました。また、ソウルや狎鷗亭に行ってショッピングをしたりカフェ

巡りをしたりして過ごしています。 

大学前にも飲食店が沢山あるのでそこに行ったり、デリバリーを頼んだりする時も

あります。週末はすることが無くて暇になってしまうので積極的に外に出かけるよ

うにしています。 

 

もう２か月経ったと思うとすごく時の流れが速く感じます。周りの人に恵まれて充実した生活を送れて

いるので感謝をしながら残りの留学も楽しみたいと思います。 

５月は学祭や体育大会などのイベントがあるので次の報告書で書こうと思います。 


